«Schnee zur richtigen Zeit»

Langenbruck | Skilifte-Betreiber freuen sich über Ansturm



Die Gelterkinder **Tobias Suter,** Sarah Suter und Sven Zuber (von links) geniessen den Nachmittag auf der Piste.

Bilder Lucas Werder

Wintersportfans aus der ganzen Region sind am Mittwochnachmittag nach Langenbruck gepilgert. Die «Volksstimme» hat sich mit auf die Piste gewagt.

Lucas Werder

Frostige Temperaturen herrschen am Mittwochnachmittag in Langenbruck. Auch die Sonne mag sich nicht wirklich zeigen. Den Wintersport-Fans scheint das aber total egal zu sein. «Die Pisten sind tipptopp», findet Sarah Suter aus Gelterkinden. Auch Fabian Bühlmann aus Ziefen ist zufrieden. «Ein bisschen mehr Schnee dürfte es aber schon noch sein», sagt er. Sohn Yann dagegen ist mit der Schneemenge ganz zufrieden, wenn es denn nur nicht so kalt wäre.

Fabian Klaus aus Gelterkinden ist an diesem Mittwochnachmittag aus einem ganz bestimmten Grund auf der Piste. Er will seine eben erst gemieteten Skier testen, demnächst soll es nämlich ins Skilager gehen. «Für die Hauptprobe nehmen wir die kurze Autofahrt natürlich gerne auf

uns»; erzählt Mutter Sarah. Ein guter Entscheid, wie sich zeigt. Fabians Bindung ist zu gross eingestellt. Notfallmässig hilft ein Mitarbeiter der Skilift AG aus und stellt die Bindung neu ein. Nach kurzer Unterbrechung lässt sich der Schüler wieder mit dem Skilift nach oben ziehen.

Auch für einen Snowboarder aus Aarburg ist der Winterkurzurlaub nach der ersten Abfahrt schon beinahe vorbei. Eine Schraube an der

Bindung ist verloren gegangen. Mit etwas Glück kann das entsprechende Ersatzteil aber schnell aufgetrieben Solothurner weitergehen.

Grosser Andrang am Wochenende Bei der Skilift AG freut man sich, dass der Schnee endlich da ist - und auch liegen bleibt. Allein am vergangenen Sonntag konnten 700 Besucher verzeichnet werden. «Aktuell können

wir uns nicht beklagen», sagt Ernst Schneider, Mitinhaber der Skilift AG.

Im letzten Winter konnte der Skiwerden. Die Fahrt kann auch für den lift lediglich während sieben Tagen betrieben werden. Diese Marke dürfte nun klar übertroffen werden. «Der Schnee kam zum richtigen Moment», sagt Schneider. Vor Weihnachten sei ohnehin eher wenig los und im Februar komme dann ja bald die Fasnacht. «Darum ist Schnee Anfang Januar ideal», sagt der Langenbrucker.



Die fehlende Schraube wird ersetzt. Mit reparierter Bindung geht es für den Snowboarder im Anschluss wieder zurück auf die Piste.

Rekord-Wochenende in Wegenstetten

law. Dank Schnee und Kälte läuft auch in Wegenstetten (AG) der Skilift heiss. Die ans Baselbiet grenzende Gemeinde verzeichnete zuletzt ein «rekordverdächtiges» Wochenende. Gut über 200 Personen hätten dabei vom Skilift Föhrlimatt Gebrauch gemacht, schätzt Christoph Schreiber. Er ist der Präsident des STV Wegenstetten, der den Skilift betreibt. An diesem Wochenende erwartet er dank des schönen Wetters einen erneuten Ansturm.